



『秋の遠足～天王寺動物園～』

○10/30(木)に天王寺動物園で動物について
学習してきました。そのことについてインタビューしました。

「シロクマが泳いでいたり、鳥がたくさんいたり、動物たちがすごく
かわいいかったです！」

「たくさんの動物を見ることができて楽しかったです！」

「電車やバスに乗ることができたことと、とてもおいしいお弁当を食
べられて嬉しかったです。」

様々な動物たちを観察することができて良かったですね。

これからも、色々な学びを深めてくださいね。



『秋の遠足～奈良おもちゃ美術館～』

○10/23(木)に三郷町でおもちゃについて学び、
12月のおもちゃランドへのヒントを探してきました。

「木でできたおもちゃで遊んだことが楽しかったです。」

「木のタワーがとても楽しかったです。」

「自分のオリジナルのコマを作ることができて楽しかったです。」

「ごっこファームで、野菜や果物をとれたことが楽しかったです。」

おもちゃで遊ぶことは、脳の発達にもつながります！

遊び心を大切に成長していきましょうね！



『秋の遠足～奈良東大寺・奈良県庁～』

○10/28(火)に菜種油の奉納と県庁の職員の方から
奈良県についての学びを深めてきました。

「東大寺大仏殿の大仏が大きくて、はじめて見ることができてうれ
しかったです。」

「外国の観光客と英語でコミュニケーションをとれてうれしかったです。」

まだ、3年生なのに、外国の方と英語で話せるだなんてすごいです！
年齢を重ね、歴史を学ぶことで、奈良の大仏様の見方も変わってき
ます。是非、また東大寺へ行ってみてくださいね。



『体育大会～ダンス交流会～』

○10/28(火)に畠田学舎で行われたダンス交流会
についてインタビューしました。

「8・9年生のキレキレな動きがカッコよかったです！」

「どのダンスも動きが揃っていてカッコよかったです！」

「5年生のダンスのフラッグが揃っていてカッコよかったです！」

「5～9年生のダンスはどれも上手でした。特に8・9年生のダンスに
感動しました！」 上級生のダンスを見て、そこから学ぶことがたくさ
んあったと思います！ 来年、かっこいいダンスを見せてくださいね！！



王南通信

5

『キッザニア甲子園』

○11/21(金)に将来に向けたキャリア教育を実施しました。
「免許を取る体験はとても緊張しました。」「食べ物がとても美味しかったです。」「とてもイイ経験ができ楽しかったです!」普段、学校ではできない特別な体験ができたようですね。キッザニアで得た学びを将来に生かしていきましょう!



『ダンス交流会』

○10/28(火)に太子学舎から4年生を招き、畠田学舎でダンス交流会を実施しました。
「5・6年生のダンスは可愛いらしかった!」「7年生のダンスはカッコよく上手だった」「先輩との交流の中で一番最高の思い出となった!!」夏休みから練習してきたダンスをたくさんの人前で披露することは緊張したけど、後輩たちとカッコよく踊ることができて嬉しかったです。ありがとう!

9

『体育大会』

○10/30(木)に晴天の中、第4回体育大会が開催されました。
今年で最後の9年生の先輩方に感想を伺いました!
「義務教育学校最後だからこそ、結果以上に大切なことに気づかされました。」「友達、クラス、学級を超えて、心がひとつになれました!」9年生の先輩方は、最後の体育大会を華のある形で終わることができたようです。後輩たちである私たちも、先輩方のように素晴らしい体験ができるよう、これからの中学校生活をみんなで盛り上げていきましょうね!

6

『研修旅行 ~広島~』

○11/16(日)・17(月)に研修旅行で広島方面へ学びに行きました。「歴史を実際に見て学ぶことで、教科書では分からぬ発見があった。」「集団行動の大切さを改めて感じた。」「楽しいだけじゃなく、友達との絆が深まった研修旅行でした!」想像していたよりも悲惨な場面もあったと思います。今、日本で戦争がないこと、当たり前のように学校に来て友達と遊べていることに感謝しましょう!



『全校交流会』

○昨年は雨で中止となりましたが、10/27(月)に1~9年生が太子学舎グラウンドに集まりイベントを行いました。「みんなで交流できてとても面白かった」「話す機会があってよかったです。」「1・2年生のみなさん、本当にかわいいかったです!」

児童生徒会の企画を楽しんでいただき、ホッとしました。

次回も全力で楽しみましょう!

畠田学舎 No.11

